

Le 4 mai 1782 son père était parrain à Beauport (Reg. de Beauport).

Vers 1790 il alla aux Trois-Rivières avec son père.

Il reçut sa Licence Provinciale le 22 juillet 1811. En 1832, il était commissaire pour l'érection civile des paroisses, & &, à Trois-Rivières. (5)

Il pratiquait aux Trois-Rivières et fit partie du Bureau d'Assistance aux malades et aux aliénés de 1815 à 1835 (6).

Pendant l'épidémie de choléra de 1832, le docteur Kimber dans son rapport au Bureau de Santé, dit avoir traité, pendant le mois de juin, 26 malades atteints de cette maladie. Sur ce nombre, 13 personnes sont mortes.

Comme la plupart des cas déclarés dans la ville avaient été apportés par des étrangers, les règlements du Comité concernant les bateaux à vapeur ou à voile devinrent sévères. Aucun vaisseau ne pouvait accoster au quai avant d'avoir obtenu un permis, délivré après inspection faite par l'un des gardiens du port, M. J. Dickson ou Ol. Lamontagne. Les navires "Hercule", "Lady of the Lake", "John Molson", "B. America" et "Favorite" avaient tour à tour améné sur les rives trifluviennes plusieurs cholériques. Les étrangers étaient conduits à la maison de santé louée par le Comité. M. Antoine Leblanc, secrétaire du Bureau en 1832, mourut du choléra en 1834. On appelait Kimber "l'habile docteur". (7)

Kimber épousa Emmélie Boileau, fille de Réné Boileau et de Marie Antoinette-Josette de Gannes de Falaise. Réné Boileau fut député de Kent (aujourd'hui Chambly), au premier Parlement Provincial, en 1792. (8)

Kimber eut deux fils, Timothée-Olivier et Réné-Joseph, qui furent tous deux médecins de talent et patriotes de 1837.

5. *Histoire des Ursulines des Trois-Rivières*, vol. III, p. 415.

6. *Ibid.*, vol. II, p. 400.

7. *Ibid.*, vol. III, pp. 4, 6.

8. *Bull. des Recherches Hist.*, vol. IV, p. 306.